
保護者からの意見や要望についての学校からの回答 

 

・数ヶ月間の期間限定で外国の子がクラスにいることは、とても良いことだと思いました。貴重な経験をありが

とうございます。 

・学校が楽しそうで安心していますが、何かあれば遠慮なくご指導ください。 

・いつも大変お世話になっております。楽しく学校に通わせていただいています。 

 

○ 生徒指導について 

・挨拶しない子がいる。 

・子供たちの間で暴言を言っている子や授業にならないこともあると聞きます。しっかりと指導してほしい。 

・個の身長にあった机といすを調整してほしい。 

 

学校より 

 ご意見ありがとうございます。 

・挨拶は、学校教育活動全体を通して、指導しているところです。 

・暴言や授業態度については、その都度指導したり、保護者へ連絡を取ったりして、学校と家庭と協力して進

めています。今後も努力してまいります。 

・机といすの高さは、各学級で一人一人、調整するようにいたします。 

 

○ 学校行事について 

・終了式や始業式のスケジュールや持ち物、給食が出るのか児童クラブを利用する場合お弁当が必要なのか等

の情報を分かりやすくしてほしいです。また、授業で必要なものや普段の用意するもの等も、低学年のうち

は子供の話、連絡帳だけだと不鮮明で聞いてもはっきりしないので、何かある時はお便り等の連絡があれば

良いなと思います。 

・上島東地区が奉仕作業担当の日、中学校の体育祭と重なり参加出来ませんでした。兄弟間で重なっていた方

は参加できなかったと思います。1 回目に参加出来なかった方は 2.3 回目に参加してくださいとありますが

2 回目も仕事で参加出来ていません。そもそも中学校と年間行事をお互い把握して行事を重ならないように

してほしいです。 

・学校行事などのお便りの内容が学校に確認しなくちゃ分からない内容が多数ある。役員を決める時はいない

人が多いので紙で前もって全員に提出してもらった方がいいと思う。 

 

学校より 

 ご意見ありがとうございます。ご不便やご迷惑をおかけしてしまい、大変申し訳ありませんでした。 

・学校行事等の連絡は、マチコミのメール配信やお手紙の配付で対応しています。低学年のうちは、詳しいお手

紙も場合によって配付していこうと思います。 

・奉仕作業は、大変申し訳ありませんでした。来年度は、中学校とよく連絡を取り合っていきたいと思います。 

・役員については、委任状などを出してもらうようにいたします。 

 今後は、注意してまいります。また、何かありましたら、ご連絡ください。 


